

Pequeña minería de la región recibe aportes para mejorar productividad, sustentabilidad y seguridad

Fortalecer la productividad, seguridad, sustentabilidad y modernización de las faenas de menor escala en el país, es el objetivo de los fondos PAMMA que entrega el Ministerio de Minería, y que benefició a 48 pequeños mineros de la Región de Valparaíso, quienes a través de esta línea de financiamiento podrán aumentar su producción, beneficiando así al sector, sus economías familiares y a sus trabajadores.

Se trata del Programa de Transferencia Tecnológica para la Pequeña Minería Artesanal (PAMMA), que entre sus diversos focos de trabajo considera el fomento productivo de este sector.

En una ceremonia que se llevó a cabo en dependencias de la Compañía Minera Cerro Negro, en la comuna de Cabildo, y coincidente con el Mes de la Minería, el subsecretario de esta cartera, Edgar Blanco, enfatizó en los avances logrados en la región, destacando la transformación de la mencionada empresa minera local, que por muchos años se basó en una explotación subterránea y que hoy mantiene una importante proyección en su rajo abierto.

“Estamos en Minera Cerro Negro muy contentos de poder anunciar los más de 200 millones de pesos que los fondos Pamma están entregando a la pequeña minería y la minería artesanal de este sector”, explicó el subsecretario Blanco, agregando que “son 48 proyectos que se están financiando para poder apoyar no solamente la seguridad sino que también la productividad y ojalá excavaciones en la pequeña minería, sobre todo porque sabemos que la pequeña minería es fundamental en este sector de nuestro país, donde son muchas las familias las que dependen de ella”.

Asimismo, Maritza Baeza, gerenta de Operaciones y Sustentabilidad de Compañía Minera Cerro Negro, precisó que “para nosotros como empresa es un orgullo realizar esta actividad, ya que tenemos una positiva sinergia con los pequeños mineros, estamos siempre muy relacionados, y donde resulta especialmente importante relevar la participación femenina en estas instancias de la pequeña y mediana minería”.

Francisco Araya, uno de los beneficiados con los fondos PAMMA, explicó que gracias a los recursos obtenidos es posible avanzar en las labores primarias de un pequeño minero. “Me refiero a lo que es la exploración, tema que siempre ha presentado problemas de inicio en lo que es crédito, entonces esto viene a representar un gran apoyo que se da al sector”.

“Estoy muy orgulloso -prosiguió Francisco Araya- de sentirme parte de este Cerro Negro querido y haber iniciado mi trabajo como pequeño minero en el año 1984... Cuando se habla del cambio climático miramos de muy mala manera la industria, por el carbón y todos los contaminantes que tienen, pero sabemos que la minería es la única que será el gran aporte al cambio climático con nuestros minerales como el cobre o el litio”.

Con Fondos Regionales

Durante la premiación, el secretario regional ministerial (seremi) de Minería de Valparaíso,

Pequeña minería de la región recibe aportes para mejorar productividad, sustentabilidad y seguridad

Leopoldo Valenzuela, sostuvo que “esta ha sido una estupenda ceremonia donde destacamos la participación de minera Cerro Negro que ha sido el anfitrión de esta ceremonia cumpliendo con las medidas de seguridad y prevención en esta pandemia”.

La autoridad sectorial aprovechó la oportunidad para anunciar un nuevo programa financiado por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), el cual inició el 1 de julio con la incorporación de 13 profesionales de diferentes especialidades, y que tiene como propósito apoyar a los pequeños mineros que postulan sus proyectos de explotación y cierre. Con recursos superiores a los 2.100 millones de pesos, permitirá asesorar directamente durante dos años a los pequeños productores en sus proyectos de mejoras en productividad, búsqueda de reservas, mejoras ambientales, habitabilidad y seguridad.

“Estos recursos les permitirán a los pequeños mineros realizar búsqueda de nuevas reservas, por lo que hoy, lanzar este nuevo programa es muy relevante, y anunciar también que en los próximos días estaremos llamando a los pequeños mineros para que puedan postular a estos fondos concursables. Esperamos que postulen unos 40 pequeños mineros y unas cinco asociaciones mineras, de modo tal que también esta es una oportunidad para avanzar en la difusión de este nuevo programa”, informó Leopoldo Valenzuela.

Anuncio Patrocinado



**¿ANTOJO DE
PIZZA?
VEN A
LA PIZZERIA**

MALL QUILLOTA, AV. CONDELL 1687

y tú, ¿qué opinas?